

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 28. März 1840



Rathsprotokoll

zur Sitzung am 28. März 1840 in Politicis

Gegenwärtige:

Herr Burgermeister Reißer
" Maätsrath Haydinger
" " " Freyinger
" " " Maurer
" " " Buberl
Sekretär Bleyer

Referat des H. Raths Haydinger.

1863. Vernehmungsprotokoll mit 2 Bürgerausschüssen u. 2 Bürgern über das Gesuch des Eduard Oster Z. 1033 um ein personelles Zuckergewerbe.

Wegen Mangel an Ortsbedarf Eduard Oster zurückgewiesen.

Referat des H. Raths Buberl.

1864. Die Innung der Polierer u. Schleifer hier meldet gegen den Bescheid, wodurch dem Johann Salzwimmer das Polieren u. Schleifen als freye Beschäftigung zu üben gestattet wurde, den Recurs an hoh. Regierung an.

Zur Wissenschaft, übrigens kann in diesem Falle der Bitte, dem Recurse die aufschiebende Wirkung angedeihen zu lassen, nicht willfahrt werden.

1777. Georg Krumhuber um gerichtliche Verhaftnahme seines Weibes Josefa, deren Muhme Anna Fichtl, u. des Ulrich Frankenhauser, dann um gerichtliche Hausuntersuchung bei diesen Genannten, u. bei der Anna Auer zu Skt. Peter pcto. Diebstahl.

Diesem Gesuche, welchen nach Vorschrift des I. Theils des St. G. Buches die nähern rechtlichen Anzeigungen mangeln, kann nicht stattgegeben werden.

Reisser Bgst.

Bleyer Sekretär